



HESSISCHER LANDTAG

13. 09. 2022

Plenum

Wahlvorschlag

Fraktion der CDU

Nachwahl eines stellvertretenden Mitglieds des Verwaltungsausschusses beim Staatstheater Wiesbaden

Nach dem Vertrag zwischen dem Land Hessen und der Stadt Wiesbaden über den Betrieb des Staatstheaters Wiesbaden vom 9./24. November 1971 wählt der Hessische Landtag für die Dauer seiner Wahlperiode drei Mitglieder sowie drei stellvertretende Mitglieder für den Verwaltungsausschuss des Staatstheaters Wiesbaden.

Frau Abg. Astrid Wallmann hat mit Schreiben vom 13. September 2022 auf ihre stellvertretende Mitgliedschaft im Verwaltungsausschuss verzichtet. Dadurch ist eine Nachwahl erforderlich.

Die Fraktion der CDU schlägt

Herrn Abg. Andreas Hofmeister

als stellvertretendes Mitglied vor.

Wiesbaden, 13. September 2022

Kanzlei des Landtags